

jueves 12 de mayo de 2016

# La Escuela Municipal de Música de Antequera ensayará al aire libre durante los restantes viernes de mayo en la entrada de la Casa de la Juventud

Acercar la música y la EMMA a la gente. Ese es el objetivo que se han marcado el teniente de alcalde delegado de Hacienda, Juventud y Patrimonio Mundial, Juan Rosas, y el director de la Escuela Municipal de Música de Antequera (EMMA), Joaquín Castro, dentro de la iniciativa que ambos han presentado en la mañana de hoy en rueda de prensa.



"Ensayos en la calle... los viernes de mayo", así se titula el ciclo que la Banda de Música, el aula de Jazz y la orquesta de Cuerda de la EMMA protagonizarán los días 12, 20 y 27 de mayo.

La hora de comienzo de esta actividad lúdico-educativa será las 20:00 horas en la plazuela de acceso a la Casa de la Juventud, ubicada en el paseo María Cristina frente a la Plaza de Toros. Además de poder disfrutar de música en vivo a través de estos ensayos de carácter público, las personas que asistan interactuarán también para comprobar de primera mano el resultado y desarrollo del trabajo de la EMMA, que también anuncia que ya se encuentra abierto el plazo de matriculación para el curso 2016-2017 hasta el próximo 24 de junio.

